

「校長室」通信

第7号

三股町立三股中学校だより

令和元年8月1日(木) 文責: 校長 永山博一

県大会 団体優勝4 個人優勝5 個人準優勝3

本年度の県大会は、宮崎県での高校総体開催に影響で、7月13日～26日まで2週間にわたって分散して開催されました。

その結果、下記のように九州大会(含:弓道は全国)出場が決定しました。素晴らしい成績を残してくれました。さらに、九州・全国での活躍を期待しています。

	部活動名	九州、全国
優勝	弓道団体女子	8/4 大分市
優勝	個人3年 児島李瑠	団体個人優勝は
2位	個人3年 喜瀬 歩	8/17.18 東京
3位	弓道団体男子	8/4 大分市
優勝	個人3年 元野晃佑	8/17.18 東京
優勝	硬式テニス団体女子	8/4.5 長崎市
優勝	w 3年黒木志保、渡邊小晴	
2位	w 3年下村紅羽、山内さくら	
3位	w 3年下沖天音、下沖陽海	
優勝	バスケットボール女子	8/4.5 那覇市
優勝	バドミントン団体男子	8/7.8 福岡市
優勝	w 3年 鈴木大樹・中原海	
2位	s 3年 相葉洵之介	
3位	s 2年 松枝陽士	
2位	男子柔道個人 55 級	8/7 諫早市
	3年 目良誠也	
優勝	陸上男子 1500m	8/7 熊本市
	3年 竹下光荣	
入賞	体操女子	8/5.6 佐賀市
	3年 藤澤愛夏	

性に関する教育講演会

7月17日(水) 性教育の一環として、講演会を開催しました。

●講師 ほのか助産院 安藤 直美 先生



『皆さんの命はかけがえない命』であること。また、育てることのできない『望まない妊娠や出産』は、避けなければいけません。

生徒は真剣に聞いていました。

吹奏楽部金賞 美術部素晴らしい作品展

金賞にあっぱれ!! 7月28日(日)に県吹奏楽コンクールが宮崎市で開催されました。聞きごたえがあり、感動する演奏でした。

8月3日には、金賞校8校による九州大会出場最終選考会が行われます。



(和) 輪をテーマにした作品

美術部は、7月末に市美術館において作品展が開催されました。部員で作成した素晴らしい作品が展示されました。

エアコン設置工事が始まりました



教室、特別教室エアコン

梅雨明けして、夏らしい日差し降り注ぎ夏本番を迎えています。昨年度、厳しい暑さの中、熱中症が全国的に大きく取り上げられました。

本年度から全国の自治体では小中学校にエアコン設置が本格的にスタートしています。

三股中では、夏休みから、室内エアコン本体と室外機設置。地下埋め込み電気工事が始まりました。

工事は本年度いっぱい続き、実際に稼働するのは令和2年度になり、残念ながら現3年生は恩恵を受けることができません。

結団式 第73回体育大会スタート

●令和元年度第73回体育大会●

令和元年9月8日(日) 雨天順延



団長、副団長のあいさつ

7月19日(金)に結団式が行われ、体育大会へ向けて本格的にスタートしました。

三股中の素晴らしい体育大会にご期待ください。ご家族、地域の皆様のお越しを心よりお待ちしております。

校長のお願い 『夏休み3つを大切に』

- 命を大切に ●家族を大切に
- 時間を大切に